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今回、愛知県豊橋市で行われた青年交流対策会議に初めて参加してきました。主な

活動は、全国の港湾関係で仕事している仲間たちと、グループに分かれ出された議題

について話し合いその班ごとに集約し発表しました。 

出された議題は、福島で起こった「原発事故」や「青年部」とは何かなどの議題で

した。 

そこで、一番話し合ったのは原発のことです。私は発表者ではなかったですが、原

発事故を実際に経験した身として、原発事故があったことで何が大変で、どんなこと

で苦労したかを全国の仲間たちに伝えました。地元に住む身として話したことで、改

めて「原発は要らないよね」と思いを共有、再確認できたので良かったです。 

青年交流対策会議は、初参加でしたが自分にとってまた一つ成長させてくれたもの

だと思います。 

 

 


